
部門 ｺｰﾙｻｲﾝ コ　　　メ　　　ン　　　ト
CMS JA2HJP/2 コロナの影響でしょうか県内局が静か過ぎます。

CMS JA2HUV
集計作業ご苦労様です、 2mが全く聞こえず、仕方なくHFでオールバンドで参加しました。TAKE CARE TU
73

C19S JR2SCJ 制限下開催できたことは、大変よかったと思います。
C19S JA2PSV 何十年か振りの参加でした。長さ7mのアンテナでも楽しめました。

C35S JG2TSL/QRP
移動運用自粛とのことなので、自宅から参加しました。 144/430MHzは50W運用、その他のバンドは1W運用
です。 コンテストのスコアに影響する3.5MHzは全て1W運用です。

C35S JR2WTZ 集計お疲れ様です。
C7S JF2HTO/2 ２年ぶりに楽しめました。
C7S JH2QLC 移動用のＤＰでも多くの局と交信できた。

C7S JS2FOU
JA2エリアの局は、物珍しさに欠けており、ロケーション的に魅力がないと思っていました。このコンテ
ストで他県の局からどんどん呼ばれて貴重な体験ができました。またローカル局とも初qsoがあり、よ
かったです。

C14S JK2AQT/QRP
第30回開催にご協力ならびにご尽力いただき、ありがとうございました。来年は移動運用ができることを
祈っています。

C14S JA2HCE 集計御苦労様です。１４MHｚ初参加でした。

C14S JE2OUK
長い間QRTしていたため、今回久々に参加しました。お正月のQSOパーティー同様、この日だけは電波を出
すように心がけたいと思います。

C21S JR2EVF 今年は２１MHｚCWでQRVしましたが、局数が伸びませんでした。
C21S JF2MVI 第３０回おめでとうございます。
C50S JA2BQX ＡＮＴが低いので聞こえも飛びも悪るかったです。
CHPX JK1TCV/QRP FT-817を1W出力に絞って参加しました。CONDXも良く楽しめました。参加賞希望。
CHPX JA0IND/1/QRP 集計ご苦労様です。常置場所は○○県、現在の住居の△△県で運用しました。
CHPX JI4JGD ＱＲＰで少し参加しました。規約をよく読まなくて／ＱＲＰを付けていませんでした。

CHPX JI1AEP/QRP
申告した総得点が間違っていた場合、貴団体による修正をしていただくことに(あらかじめ)同意いたしま
す.

C19X JS2PHO 静岡局が少なく残念。
C19X JR1VAY 楽しくサービスできました。ＦＢ　ＨＡＭ　ＬＩＦＥ！
C14X JE6HCL ３年振りの参加です。コンディションは良好でしたが県内局が以前に比べて少なく感じました。
C14X JF6TWE コンデション悪く思うような運用が出来ませんでした、次回もよろしくお願いします。

C50X JQ1HYB
去年はコンテストが中止になり残念でした。今年は、１局の交信ですが、ログの提出をします。参加賞
（ペナント）希望します。ヨロシク。

C50X JJ1CWR 集計宜しくお願いいたします。 参加賞希望です。ＳＡＳＥで送ります。
CSWLX JF1OPO SWL部門で参加します。

FSWLX JA1-22825
今年も参加できてうれしく思います。 3.5MHzはノイズ強し、14MHzはスタート直後だけ良好。 参加賞希
望(SASE 別途お送りします)

FSWLX JA4-37294 今年は開催有難うございます。楽しめました。
FSWLX JA8JWS/7 初めて参加でした。 都合により参加時間は短かったですが楽しめました。参加証楽しみにしています。
FCX JA6YWY 集計お世話になります。
FCX JR8YGY 僅かですが宜しくお願い致します。参加賞希望につき後日SASEを送付いたします。
HFS JG2XWH/2/QRP 次回もがんばりたいと思います。近所の丘に移動しました。
HFS JS2AWZ/2/QRP 移動制限があり、残念でした。
HFS JS2HDM/2/QRP 今回、初めて参加させていただき、大変楽しかったです。
HFS JO2FZB/2/QRP 常置場所区内、約3kmの○○でコンテスト参加局と交信したので申請します。

HFS JR2GMT/2/QRP
移動自粛でしたが、当局は社員寮住まいで、かつFMハンディ機部門に参加した為、免許状記載の常置場所
ではなく、人気の無い場所に車で移動した上で運用しました。この運用が認められない場合は、ログ提出
を取り下げます。最終判断を事務局側に委ねます。 宜しくお願い致します。

HFS JS2ITU/2 今年初めて参加しましたが、たくさんの局と交信する事ができてよかったです。

HFX JA1XWD/1/QRP
一局しかナンバー交換できませんでした。静岡市も受信できましたが届きませんでした。よろしくお願い
します。

CMX JF2FIU
QSO頂きました静岡県各局、ありがとうございました。この結果が発表される頃にはコロナが完全に収
まって普通の生活ができていますように、

CMX JK8PBO 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。
CMX JH0IGG 短時間の参加でしたが楽しめました
CMX JH1MTR/4 開始直ぐに別遊びに出発、夕刻から再開。
CMX JJ1JVC CALL側で参加しました。勉強になりました。
CMX JI1XKH 緊急事態宣言下、静岡のセカンドハウスへの移動もし難いので、東京から参加しました。
CMX JM1PIH 初めて参加しました。
CMX JH4JUK コンテスト時間後半より少し開けただけでした。
CMX JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
CMX JJ1QLT コンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。

CMX JE0KBP
初めて静岡コンテストに参加しました。僅かですが書類を提出します。集計に当たる方に感謝いたしま
す。

CMX 7K1JFM 楽しく参加させて頂きました。来年も参加したいと思います。
CMX JG2KGS 次回もがんばりたいと思います。
CMX JK1EAQ 今後も各種コンテストに参加します。
C35X JF1DFA 次回も楽しみにしています。
C35X JR1LEV ありがとうございました、次回もよろしくお願いします。
C35X JE1PMQ 集計ご苦労様です。
C35X JG0EXP 集計ご苦労様です。コロナ関連早く落ち着きますように.Enjoy Home.
C35X JR0RBY 集計ありがとうございます。少ないですが、ログ提出します。

C35X JK1DMT
今年は開催され、大変うれしく思います。毎年楽しみにしているコンテストの一つです。短時間の参加で
したが、３．５MHｚCWのみで今回も楽しませていただきました。ありがとうございました！

C35X JI1LHT 残念ながら２局しか交信出来ませんでした。集計、よろしくお願いします。

C35X JA9XAT
３０回、おめでとうございます。のんびりコンテストへ参戦する予定が、急に親戚の田植えを手伝うこと
に。終了間際、少しだけ参加しました。

F28S JA2FXP 次回も参加したいと思います。
F28S JK2XFK 2年振りのコンテストに自宅からホイップANTで参加しました。やはりANTの違いは大きく感じました。
F50S JA2ING 今回、初めて参加しました。
F50S JP2MEC/2 天気にめぐまれ、気持良い運用が楽しめました。
F50S JQ2PRX 自宅からでは、ほとんど聞こえず、全然飛びませんでした…。
F50S JJ2IOA/2 次回も楽しみにしています。

F144S JF2OTV
今回初参加しました。次回は電子ログで提出できる様したいと思います。お手数をおかけしますが、よろ
しくお願い致します。

F144S JJ2FUQ/2/QRP 参加賞をお願いします。（同封の切手を）賞状の発送にお使いください。

第30回静岡コンテスト

参 加 さ れ た 各 局 の コ メ ン ト



F144S JJ2CBV/2 好天にめぐまれ楽しむことができました。

F430S JS2FMV/2/QRP
V&UHFは移動制限があった今回の方が、各自地元の自慢の移動場所からの運用となり、東部の一部だけで
なく県内各地から声が聞こえて今までより楽しかったです。QSO頂きました各局ありがとうございまし
た。

F430S JS2KAY/2/QRP １ＷＱＲＰでも、遠方の方ともＱＳＯできて楽しかったです。

F430S JH2QBZ
静岡コンテスト初参加です。移動自粛で自宅での運用ですが、移動運用で使用する自作八木アンテナを使
用して移動の雰囲気を味わいながら、のんびり楽しませて頂きました。430MHZでも東京から和歌山まで交
信できて良かったです。

F430S JO2XYK 通常の規約で賑やかに開催される日が来ることを祈ります。主催者様方のご尽力に感謝いたします
F430S JL2LJY 集計お疲れ様です。参加賞を希望します（封筒郵送）。
F430S JR2LAV 次回もがんばりたいと思います。
F430S JR2RFE 楽しく参加させていただきました。
F430S JQ2PNW 初めての静岡コンテスト、初めての電子ログですので、不慣れですが宜しくお願い致します。
F1200S JL2CJB/2 初参加です。県外局同士の交信も認めればもっと盛り上がるように思いました。
F1200S JA2CXF 次回もがんばりたいと思います。
F1200S JR2GGV 今年も常置場所から何とか参加だけしました。
F1200S JF2AXH 今年も常置場所から何とか参加だけしました。

FSWLS JA2VSU
HFハイバンドのコンディションが良くなく、県外局はあまり入感しませんでした。５０MHｚはアンテナが
なく、参加出来ず、残念です。

FSWLS JS2IYJ 始めて参加しました。ログシートの書き方が誤っていたら申し訳ありません。
FMS JA2AXB 次回もがんばりたいと思います。
FMS JE2BOM 交信していただいた各局、ありがとうございました。
FMS JA2ODB 次回もがんばりたいと思います。
FMS JH2GMK 移動局やｸﾗﾌﾞ局が少なく14MHz以上のﾊﾞﾝﾄﾞは静かめで少し残念でした。

FMS JP2IBL
今年は２バンドだけでした。コールして頂いた局の皆様、有難うございました。来年も宜しくお願いしま
す。

FMS JR2XMH

集計お疲れ様です、そしてコロナ禍の中での開催に向け規約の見直しなど、大変なご苦労があったと思い
ます。いつもはハンディQRPでの参加でしたが、我が家のロケでは少し難しいので、趣向を変えて楽しみ
ました。このコンテストの為だけに建物より高いアンテナを2本揚げ、FT-991Mで普段は出さない50W、初
めてHFでのCQなど、途中何度かスタミナ切れするほど楽しませて頂きました。

FMS JE2KTH
２ｍ応答なし、４３０MHｚ帯１局のみ、なぜ小山町、長泉町近場応答なし。来年はガンバリます。皆様よ
ろしくお願いします。

FMS JQ2NRS
自町の浜松まつりが無かったため初参加です。一生出られないと思っていましたが、楽しく参加できまし
た。

FMS JR2IKH 次回もがんばりたいと思います。
FMS JE2NXB 今回もすべてCQ発信局への応答のみで、８バンド２５局
FMS JH6JJQ/2 常置場所は○○、現在の住居の△△市で運用。
FMS JA2APN 普段あまりオペレートしないので、コールサインを聞き取るのに夢中でした。

FMS JR2EDU/2

昨年は中止だったので､ひとまず開催されて､参加できたことが何より嬉しかったです｡/2コールですが､自
宅からOAしました｡(常置場所は実家)アパマン設備のため､電波が弱いようで､コール聞き取りまでお手数
を掛けてしまった局長さんには申し訳なかったです｡早くみんなでワイワイ集まってコンテストができる
世の中になると良いです｡

FMS JJ2SNC 今年は浜松まつりの参加がなくなり、逆にコンテストに参加出来ました。
FMS JA2QPD 次回もがんばりたいと思います。
FMS JF2FKJ 144、430、1200MHzにて参加。
FMS JA2SBE 次回もがんばりたいと思います。

FMS JP2GJS
五月晴れの中、コロナ禍でも感染の危険の無い環境で参加できました。東京五輪の開催を切に願いながら
の参加でした。

F19S JL2HIW/2/QRP
自宅にアンテナがたてられないので、やむを得ず自宅から1500ｍの○○に移動運用をしての参加となりま
した。1.9メガを内蔵電池での運用を楽しめました。

F19S JR2AIZ 呼んでも無視されまくり、ストレスたまりまくりでした。
F35S JI2KQL 今年参加することができてよかったと思います。毎年運用実施できるといいですね。

F35S JA2HOL
今回は悪コンディションの中にも関わらず多くの局と交信出来て楽しめたが県内局との交信が少なかっ
た。

F7S JI2SVL 管内マルチが伸びませんでしたが、楽しくQSOできました。
F7S JI2BKQ 電信やらないので上位は無理かもですが、今年はコンディションもまあまあ良くて楽しめました。

F7S JL2NLJ
初めての7MHzでのCQで短時間運用でしたが、各局の協力があって助かりました。ありがとうございまし
た。

F7S JN2LRW 次回もがんばりたいと思います。
F7S JH2DLJ 参加証のペナント希望。別途封筒を送付。
F14S JA2IXS 次回もがんばりたいと思います。

F14S JA2PSW
１４．２５０～１４．２８０MHｚ付近は、中国局が盛んにQSOされていました。凧揚げも２年ぶりに出
来、良かったと思います。

F21S JH2MYN 次回もがんばりたいと思います。
F21S JR2OJK ”CQコンテスト”を発声するのは、３時間が限界です。
F7X JG1CFO 交信ありがとうございました。1R9と3R5はチェックログでお願いします。
F7X JE2QBL 昨年の中止は残念でしたが今年はなんとか開催され、またなんとか参戦出来てよかったです。
F7X JP1IGX/2 次回も頑張ります
F7X JJ1XQU 集計ご苦労様です。楽しかったです。

F7X JO3RUL
前回が中止で今回のコンテストを楽しみにしておりました。HFで１４・２１・２８MHzは全く静かで、今
回は７MHｚだけに時間をかけました。

F7X JI1IIF
こんにちは。チバテレで「必殺仕事人」を視ています。若い頃の悪役の皆さんは勢いがありますね。江幡
高志、今井健二、綿引洪、石橋蓮司さん達は大好きです。おっと！静岡コンテストの時間だ！

F7X JR1UPX JCCアワードのため、御前崎市をねらいましたが、QSOできず残念でした。
F7X JG1IEB 少ない交信ですが審査よろしくお願いします。
F7X JH1VIX QSO頂いた各局に感謝申し上げます、ありがとうございました。
F7X JP3UBR 楽しみました。来年も是非参加します。

F7X JR2NRP
今年はコンディションも良く、楽しく参加出来ました。当局のワッチ時間が少ない為か、参加局の関係も
有り？少ないように思われます。

F7X JH4JAE/3 次回も必ず参加したいと思います
F7X JP7OQS 次回もがんばりたいと思います。
F7X JA1DTS 雑用で、短時間の参加でした。次回も参加したいです。集計作業、ごくろう様です。参加賞希望
F7X JA0ABK 短時間の参加でしたが楽しめました。
F7X JA3PYH/3 コンディションがよかったので静岡の局を見つけるのに苦労しました。
F7X JF1ABZ 楽しく参加できました。
F7X JA8DHV コンディションが安定せず、僅かな交信となりました。

F7X JA2IJJ/1
コロナ禍で帰宅することが出来ず、静岡県内（無線機の常置場所は○○）から参加できなかったのが残念
です。



F7X JA7PJC
今回５Wで参加しました。私の送信機の最低限です。コンテストのＱＲＰにはなりませんが十分楽しみま
した。交信していただいた静岡各局ありがとうございました。

F7X JP3JUV 次回もがんばりたいと思います。

F7X JE1ENI
県内局の参加が少ないように感じました。参加賞、結果表の送付をお願いします。ありがとうございまし
た。

F7X JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
F7X JA3TSC 短時間でしたが楽しませていただきました。
F7X JI1SMA 楽しめました。
F7X JR2TRC 参加賞希望。４局のみ。
F7X JG1GCO 昨年は、中止だったので残念でした。ペナント希望。
F7X JI2IWB SASE同封しました。ペナント楽しみにしています。よろしくおねがいします。
FMX JR6CSY ハイバンドまでオープンして楽しく参加出来ました。
FMX JF3DCH 次回も頑張ります。
FMX JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
FMX JF1GZZ ローバンドが楽しめました。
FMX JH8XTE 何とか十数局と交信できました。来年も参加したいと思います。
FMX JG6VBG お手数をおかけして、申し訳ありませんが、よろしくお願いします。
FMX JH1TZV 時間が十分とれまさんでしたが、楽しいコンテストでした。有り難うございました。
FMX JM8FEI 他のコンテストに比べて、ログの作成から提出までに目を通すものが多くて苦労しました。

FMX JR5PPN
いつもお世話になります。少ない交信局数ですがﾛｸﾞを提出を提出します。参加各局お世話になりまし
た。次回もよろしくお願いします。

FMX JR0AZO 参加させて頂きありがとうございました。

FMX JH1JDT
コンテストに参加させて頂き、楽しいひとときを過ごすことができました。有難うございました。７３
‘ｓ

FHPX JA3OEA/QRP 集計ありがとうございます。ＱＲＰで楽しめました。

F35X JR2WLQ
移動局が無かったせいか、1.9MHzへ参加が流れたのか、いつもより県内局が少なく感じました。今年も楽
しく参加する事が出来ました。企画、運営いつもありがとうご ざいます。

F35X JK1WSH
1.9MHz帯はチェックログとして提出します。今年も苦渋の選択をされてこのような開催になったのだと想
像しております。来年こそは移動運用できるようになることを願います。そして持ち越しのレコード賞
も！

F35X JF2WME 短時間でしたが参加しましたのでＬＯＧお送り致します。
F21X JH8TRY 次回もがんばりたいと思います。
F21X JA8IBU 午前中の方がコンデションは良かったのですが・・・

F21X JR3AAZ
集計お世話になります。11回目の参加です。大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていました。今年は、Ｅ
スポが発生せず、SO各局が聞こえていましたがQSOまでなかなか至りませんでした。不備が有りましたら
お知らせ下さい。

F21X JE8SMQ/8
集計お疲れ様です。今回のコンテストはコロナ対策のため移動運用はせずにSTAY HOMEで参加しました。
ただし常置場所が○○（実家）で△△（居住地）からの運用のためポータブル表記となっています。来年
こそはコロナの影響を受けずに移動運用でコンテスト参加出来ればFBだなと思っています。

F50X JM1LAW
集計お疲れさまです。今年も参加させて頂きました。今回は50MHzでエントリーします。7MHz、21MHz、
28MHzはチェックログとして提出します。

F144X JI2HCB/1 常置場所は○○ですが、現在居住の△△の自宅から参加しました。来年も参加いたします。
F144X JA3WDL ワッチに努めましたが、1局のみの交信でした。

F430X JJ1AMP
今年も４日が仕事休みで何とか参加できました。昨年はコロナで中止でしたが、本年は開催と又参加させ
て頂きました。

F430X JN2MCQ/2
今年は、県境を超えられないので430Mｈｚのみの参加にしました。参加されている局数が少なく感じまし
た。来年は静岡県で運用できるとよいですね。企画された方々、ご苦労様でした。

C7X JE1NVD 集計ご苦労様です。
C7X JK2MGT/QRP コロナ禍にもかかわらず開催いただいたこと、関係者の皆様に感謝いたします。
C7X JG1LHB 次回もがんばりたいと思います。
C7X JR2MIO 集計お疲れ様です。弱い信号を取って頂きありがとうございます。
C7X JF2NLH/1 帰省しての運用は不可のため現在の住居から参加しました。
C7X JI1VOY 楽しく参加させていただきました。ありがとうございました。
C7X JN3ANO 各局　交信ありがとうございました。
C7X JF6IUZ/6 スコア伸ばせず残念。ありがとうございました。
C7X JG1UKW 集計ご苦労様です。
C7X 7N2CQS 次回も参加したいと思います。
C7X JE2WLD 次回もがんばりたいと思います。

C7X JA7ARW
ＰＣのメール機能がダウンしてしまい、ペーパーで申告します。フォーマットに合わない部分があります
が、よろしく御配慮下さい。短時間の参加でした。楽しい時間でした。７３

C7X JA0QD/1 まんべんなくマルチが取れて良かった。
C7X 7L3PFH 次回もがんばりたいと思います。
C7X JA7CQ SASE同封
C7X JM7GTK ありがとうございました。
C7X JE1EQS 次回もがんばりたいと思います。
C7X JA7CUA 次回も頑張ります。
C7X JJ0SFV 初めての参加です。バンドにより時間が異なることに気づきませんでした。
C7X JE7SRK 今年もありがとうございました。楽しめました。
C7X JR0BQD 節目の第30回の開催おめでとうございます。
C7X JP7XOM 次回もがんばりたいと思います。
C7X JG3DOR/3 いつもは妻の実家のある○○からの運用でしたが今回は行けず
C7X JN1DNV 2時間だけ参加しました。
C7X JG6ICT 短い時間でしたが楽しめました。来年も必ず参加します。
C7X JG1BGT CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです．http://www.uja.jp/

C7X JI1TIQ
集計作業お疲れ様です。昨今、新型コロナウイルス感染症対策で大変な中、コンテストを開催していただ
きありがとうございます。今回も7MHzバンドで参加しました。交信していただいた各局ありがとうござい
ました。次回もぜひ参加したいと思います。

C7X JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。
C7X JA6EOD 少しの時間だけ参加出来ました。
C7X JN1ULO 1QSOですが、記念参加でログ提出です
C7X JA7ARW 短時間の参加でした。

チェックログ JA2CJE/QRP
コンテスト開催ありがとうございます。HighBandの14、21、28M帯は聞こえるのですがQRPでは全く拾って
もらえませんでした。1年お休みした関係か、県外の参加者が何となく少ないように感じました。



最後に、コンテスト委員会から 「審査結果から」再度の御案内です。
・電信と電話での交信の得点

同一局と同一バンドでの交信は電信と電話 それぞれ１交信ずつ有効です。
・ＱＲＰ局の出力電力と得点

４３０ＭＨｚ以下で、出力は１Ｗ以下 です。

そのかわり得点を２倍にすることが認められています。

・交信相手 県内局：すべての国内アマチュア局 県外局：静岡県内運用局
・呼出方法 電信････県内局：ＣＱ ＴＥＳＴ

県外局：ＣＱ Ｓ ＴＥＳＴ

電話････県内局県外局とも：ＣＱ 静岡コンテスト
ただし、静岡県内運用局は、コールサインの前か後に
『静岡県内局』を送出すること。

２年連続の延期を回避するため，コロナ禍での開催を模索する中，皆様には厳

しい移動自粛をお願いすることとなりました。

ご協力いただき感謝申し上げます。

なお，自粛制限の徹底不足により順位から除かせていただいた局もございます。

今回の決定にご理解いただければ幸いです。


